

Vaclav Elias

Vaclav Elias wurde am 28. April 1958 in der Tschechei geboren. Im Alter von elf Jahren emigrierte er mit seinen Eltern nach Deutschland. 1972 zog er nach Luzern in die Schweiz. Vaclav lebt und arbeitet in St. Gallen.



Einer ersten Ausbildung zum Zahntechniker 1974-1978 folgten bald weitere. Von 1979 bis 1985 liess sich Vaclav Elias am Stadttheater Luzern sowie am Kunstseminar Luzern bei Professor Radoslav Kutra in Dekoration, Malerei und Plastik ausbilden. Es folgten zahlreiche Engagements für Werbung, Theater und Innendekorationen, unter anderem als freier Bühnenbildner und Gestalter. Diese führten ihn vom Stadttheater St. Gallen bis nach München.

Seit 2008 arbeitet Vaclav als Freischaffender Künstler im Bereich Skulptur. Seit 2009 leitet er verschiedene Gestaltungskurse, bei Art-Teams Herisau (AR) und seit 2012 der Scuola di Scultura Peccia (TI).

Ausstellungen

Kunstkeller Kriens (LU)
 Marghitola Luzern
 Zepira St. Gallen
 OPUSzwei St. Gallen
 Galerie Werkart St. Gallen
 Coop Bank St. Gallen
 International Airport Oostende-Brugge
 art-trogen Galerie am Landsgemeindeplatz in Trogen
 Werkerei Winterthur
 Kultur am Bahnhof St. Gallen
 KUK Haus für Kultur Schwellbrunn
 Kulturhaus Trogen; 4. Trogener Kulturtag
 Art-Herisau in Herisau
 Psychiatrie-Zentrum Werdenberg-Sarganserland in Trübbach
 Scultural-Mente-Peccia Tessin (Bildhauerschule Peccia)
 Macelleria d'arte St. Gallen





Vaclav Elias

Vaclav Elias was born on 28 April 1958 in the Czech Republic. At the age of eleven he emigrated with his parents to Germany. In 1972 he moved to Lucerne, Switzerland. Vaclav lives and works in St. Gallen.



Initial training as a dental technician in 1974-1978 was soon followed by further training. From 1979 to 1985 Vaclav Elias was trained in decoration, painting and sculpture by Professor Radoslav Kutra at the Stadttheater Luzern and at the Kunstseminar Luzern. This was followed by numerous engagements in advertising, theatre and interior decoration, including as a freelance stage designer and designer. These led him from the Stadttheater St. Gallen to Munich.

Since 2008 Vaclav works as a freelance artist in the field of sculpture. Since 2009 he has been leading various design courses at Art-Teams Herisau (AR) and since 2012 at the Scuola di Scultura Peccia (TI).

Expositions

Kriens Art Cellar (LU)
 Marghitola Lucerne
 Zepira St. Gallen
 OPUStwo St. Gallen
 Gallery Werkart St. Gallen
 Coop Bank St. Gallen
 International Airport Oostende-Brugge
 art-trogen Gallery at Landsgemeindeplatz in Trogen
 Work shop Winterthur
 Culture at St. Gallen railway station
 KUK House for Culture Schwellbrunn
 Kulturhaus Trogen; 4th Trogen Cultural Days
 Art-Herisau in Herisau
 Psychiatry Centre Werdenberg-Sarganserland in Trübbach
 Scultural-Mente-Peccia Ticino (Peccia Sculpture School)
 Macelleria d' arte St. Gallen

